

Pressemitteilung

## **Aufruf des Landesseniorenbeirates Berlin zur praktischen Solidarität mit Älteren und allein Lebenden**

leider spitzt sich die Entwicklung des Virus Covid-19 in Berlin weiter zu. Er ist in seiner Übertragbarkeit und Inkubationszeit schwer einzuschätzen. Es ist daher nicht ersichtlich, wer erkrankt ist und wie die Infektionsketten verlaufen.

Vor allem sind Senior\*innen und Menschen mit einem geschwächten Immunsystem durch das Coronavirus besonders gefährdet und brauchen in den nächsten Tagen und Wochen unsere Hilfe und Unterstützung.

Angesichts der notwendigen Schließungen von vielen Einrichtungen des öffentlichen Lebens sind Ideen und Maßnahmen gefragt, um den Kontakt zu jenen älteren Menschen, die kein ausreichendes soziales Umfeld haben, auf andere Weise aufrecht zu erhalten, um Ihrer Vereinsamung entgegen zu wirken.

Deshalb rufen wir alle Berliner\*innen auf, jetzt **praktische Solidarität mit Älteren und allein Lebenden zu üben.**

Unterstützen Sie die Menschen, die unsere Hilfe brauchen, damit keiner in Not allein gelassen wird. Nachbarschaftshilfe ist in diesen Zeiten besonders gefragt.

Eveline Lämmer

Vorsitzende  
Landesseniorenbeirat Berlin